

SEMINARIO-TALLER DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA CUENCA DEL SISTEMA CUTZAMALA

4 de diciembre de 2013

Dentro de los propósitos de la comisión especial está conocer los avances de nuestro país en materia de planeación territorial y gestión de recursos hídricos con enfoque de cuenca, por ello se organizó el seminario-taller denominado: Planeación del desarrollo en territorio y gestión de recursos hídricos con enfoque de cuenca. El caso de la cuenca Valle de México, con el objetivo de proporcionar a los legisladores una visión general y especializada de la planeación territorial y la gestión de recursos con enfoque de cuenca y sustentabilidad. Así como un acercamiento a los conceptos claves tales como prospectiva, planeación territorial, gestión de recursos con enfoque de cuenca, cambio climático e integralidad gubernamental.